

LA CRISE SANITAIRE S'AGGRAVE CHAQUE JOUR, LES SOIGNANTS SE PREPARENT A UN TSUNAMI ET L'INSPECTEUR D'ACADEMIE... CONTINUE DE GERER LES AFFAIRES COURANTES !

Alors que tous les français sont préoccupés par leur santé, celle de leurs familles et de leurs proches, par les conséquences tant familiales qu'économiques d'un indispensable confinement qui va devoir durer encore de longues semaines, les responsables de la direction académique de la Mayenne continuent, comme si de rien n'était, à « *gérer les affaires courantes* ».

Ainsi, contre toute bienséance, le DASEN a rejeté la demande des organisations syndicales FNEC-FP FO, FSU, CGT de **report des opérations d'ouvertures et de fermetures de classes** dans les écoles du département. Il a maintenu un ersatz de groupe de travail ce mercredi matin 25 mars dans les conditions désastreuses d'une audioconférence.

A ce jour, partant d'une dotation départementale négative (10 postes retirés au département), le DASEN pourrait **fermer 21 classes** pour ouvrir 3 classes et 2 autres moyens supplémentaires. 5 autres écoles pourraient voir, en fonction de l'évolution de leur effectif, leur nombre de classes réviser à la baisse.

Le président de la république déclare 6 fois dans le même discours « *Nous sommes en guerre* » et le DASEN, tranquillement, continuerait de fermer des classes ?

Il est impensable de s'inscrire dans cette discussion au moment où le pays aborde une étape aussi dramatique de son Histoire.

Les représentants du personnel comme tous les enseignants, confinés comme la majorité de la population, n'ont pas tous les moyens pour apprécier réellement les situations.

Les élus locaux sont débordés par les tâches qui leur incombent et ne sont pas en situation de défendre leur dossier.

Une carte scolaire établie dans de telles circonstances ne peut qu'être entachée d'irrégularité.

Les opérations **DOIVENT ETRE REPORTEES** après la crise. L'Inspecteur d'Académie PEUT EN DECIDER ainsi, comme d'autres Inspecteurs d'académie l'ont déjà fait.

Personne ne comprendrait qu'au moment où TOUS les efforts du pays doivent être concentrés sur la lutte contre la pandémie, l'Éducation Nationale se croit à nouveau en dehors du temps et de l'espace et poursuive sa gestion interne au mépris des enseignants, des familles et des élus, et aux dépens du service public.

Laval, le 25 mars 2020

SNUDI-FO 53, syndicat **FORCE OUVRIERE** des enseignants et AVS des écoles publiques de la Mayenne

10, rue du Dr. Ferron – BP 1037 – 53010 Laval Cedex

Tel. : 06 52 32 30 45 – @ : contact@snudifo-53.fr – Site : www.snudifo-53.fr – FaceBook : @snudifomayenne – Twitter : @SNUDIFO53